

En début d'année, peu avant le premier confinement, les élèves du CM2 de Waldhambach ont eu l'honneur de recevoir leur député, M. Patrick Hetzel, dans leur classe.

En effet, les plus grands des enfants de notre regroupement pédagogique ont participé à l'opération « Le Parlement des enfants », opération au cours de laquelle chacun des 577 députés français est représenté par une classe de cycle 3 de sa circonscription... et c'est notre école qui a été choisie cette année. L'objectif de ce dispositif est que chaque classe concernée rédige un projet de loi sur un thème préétabli : pour cette 24^e édition, le thème retenu était « L'égalité entre les femmes et les hommes ». Les élèves de CM2, dans le cadre du programme d'éducation morale et civique, ont rédigé une loi, déclinée en plusieurs articles, avec leur professeur. Après de nombreuses discussions, les propositions faites par les élèves ont finalement porté sur l'écriture inclusive, son apprentissage et son utilisation dans les textes officiels.

Ce travail en classe s'est accompagné d'une visite de M. Hetzel, qui s'est entretenu une bonne heure avec les élèves, en présence de M. Bruppacher, maire de notre commune, se prêtant au jeu des questions-réponses à partir des interrogations des enfants. Ainsi, il a pu balayer des sujets aussi vastes que l'emploi du temps et les charges du député, la façon dont il organise son travail entre sa circonscription et la capitale, son rôle à l'assemblée, la manière dont une loi est votée, mais aussi des questions plus personnelles, comme son cursus ou sa vie privée.

Le principal regret de ce projet formateur est que les mesures sanitaires liées au confinement ont empêché les citoyens en herbe de répondre à l'invitation de leur député, qui leur avait proposé de leur servir de guide lors d'une visite de l'hémicycle de l'Assemblée Nationale à Paris. Dommage !

Alexis Reutenauer

